

Uns hat die traurige Mitteilung erreicht, dass unser langjähriger Mitarbeiter und Kollege

Beat Ledermann

nach langer Krankheit am 19. Mai 2022 verstorben ist.

Beat Ledermann arbeitete seit 1987 bei der Zürcher Kantonalbank erfolgreich in verschiedenen Positionen im Marktgebiet Oberland und übte seine Aufgaben stets mit sehr viel Herzblut und Engagement aus.

Mit seiner hilfsbereiten, integren und humorvollen Art sowie seinem Fachwissen und seiner Erfahrung war er ein allseits sehr beliebter Mitarbeiter und Kollege, den wir schmerzlich vermissen werden.

Wir sind erfüllt mit grosser Trauer, werden ihn aber in bester Erinnerung behalten. Seiner Partnerin und seiner Familie sprechen wir unser tiefst empfundenes Beileid aus.

*Zürcher Kantonalbank
Geschäftsleitung und Mitarbeitende*

Der Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.